

## ¿Pero no somos todos europeos?

Escrito por OPINIÓN DE LOS LECTORES. Miércoles, 6 de octubre de 2010

---

*"Sigo con interés las noticias que publican en 'Cartagena de Ley', descubriendo muchas cosas que ni pensaba que sucedían en mi ciudad. Hay una reciente que no me puedo resistir a expresar mi sorpresa, referente al intento de homicidio en 'Quitapellejos'. Los dos condenados son extranjeros, por lo que serán devueltos a su país y se quedarán sin castigo por intentar matar a un hombre. (...)*

*No lo entiendo. ¿Todo el castigo se reduce a devolverlos a su país? Así que muchos extranjeros no tienen miedo a delinquir por aquí. Si somos todos europeos, deberían cumplir la pena aquí o allí, pero cumplirla. Gracias por su atención".*

**Enlace vinculado:**

[Cárcel y expulsión para los que intentaron matar a un vecino del Barrio de la Concepción](#)

**Las opiniones de los lectores se pueden enviar a través de 'CONSULTORIO' en el Menú principal o directamente al correo**

contacto@cartagenadeley.com